



EXPLOTACIÓN SEXUAL EXTRACCIÓN DE ÓRGANOS SERVIDUMBRE MENDICIDAD AJENA MATRIMONIO SERVIL ESCLAVITUD TRABAJOS FORZADOS EXPLOTACIÓN













Los principales destinos de explotación en el exterior de las víctimas de Cali son Argentina, Chile, Ecuador, Finlandia, Trinidad y Tobago, Panamá, Curazao, México, España, China y Bahamas.



Los principales destinos de explotación dentro del país son los departamentos de Nariño, Cauca, Risaralda y Quindío, la ciudad de Cartagena o zonas de la costa Atlántica y a la ciudad de Bogotá.

El Valle del Cauca ocupa el primer lugar de origen de víctimas a nivel nacional. De las 73 víctimas del año 2015, 12 de ellas fueron de éste departamento.



La principal población objetivo de las redes de Trata de Personas en Cali son mujeres y hombres entre los 18 y 26 años, y niños, niñas y adolescentes entre los 12 y 17 años.





Las zonas de expendio y consumo de licor como bares, zonas de tolerancia, algunos centros comerciales, espacios de encuentro o socialización, son identificados como puntos de captación de víctimas. Ten precaución sobre ofertas laborales que incluyan beneficios muy altos.

En Cali existe un alto riesgo de captación a través de redes sociales con falsas ofertas laborales y relaciones virtuales. Ten cuidado con la información que brindas a supuestas amistades en internet.



Ante cualquier situación sospechosa, infórmate



